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Статья посвящена рассмотрению уголовных санкций для юридических лиц в государствах, образовавшихся на постюгославском 
пространстве. Обращается внимание, что в этих государствах уголовные санкции для юридических лиц предусмотрены националь-
ными уголовными кодексами и специальными уголовными законами об ответственности юридических лиц. Отмечается, что они вклю-
чают в себя уголовные наказания, условное осуждение и меры защиты (безопасности). Кроме санкций в ряде постюгославских госу-
дарств предусмотрены так называемые «правовые последствия осуждения юридического лица». Основными видами наказаний являют-
ся штраф и ликвидация юридического лица. Раскрываются конкретные санкции для юридических лиц, в том числе такие меры защиты 
(безопасности), как: публикация приговора, запрет на осуществление отдельных видов деятельности или работ, изъятие (конфискация) 
предметов. Рассматриваются две группы правовых последствий осуждения юридических лиц: относящиеся к прекращению или утрате 
определенных прав и состоящие в запрете на получение определенных прав. Обращается внимание, что в ряде постюгославских госу-
дарств предусмотрена конфискация имущества как наказание, а в некоторых из них как мера защиты (безопасности) установлена кон-
фискация предметов, которые использовались или были предназначены для совершения преступлений. Кроме того, в отдельных из 
постюгославских государств к правовым последствиям осуждения юридического лица отнесена конфискация незаконно полученной 
выгоды. Проведенный анализ показывает, что в государствах на территории бывшей Югославии имеют место определенные разли-
чия в разграничении и содержании мер наказания, защиты (безопасности) и правовых последствий осуждения юридического лица, но 
в целом в указанных государствах установлены весьма схожие санкции для юридических лиц за совершение уголовных преступлений.
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The article is dedicated to review of criminal sanctions against legal entities in states, which originated in the former Yugoslav territory. The 
author focuses on the fact that national criminal codes and special criminal laws on liability of legal entities of these states stipulate criminal sanctions 
against legal entities. It is noted that criminal sanctions include criminal punishments, probation and protection (security) means. Apart from 
sanctions, some former Yugoslav states stipulate so-called 'legal consequences of conviction of a legal entity'. The main punishment types are a fi ne 
and liquidation of a legal entity. The author gives specifi c sanctions against legal entities including such protection (security) means as: sentence 
publication, prohibition on carrying out specifi c types of activities or works, seizure (forfeiture) of objects. The publication reviews two groups of legal 
consequences of conviction of legal entities: referring to termination or loss of specifi c rights and constituting a prohibition on receipt of specifi c 
rights. Attention is paid to the fact that some former Yugoslav states stipulate property forfeiture as punishment, while others establish forfeiture of 
objects used for or aimed at commissioning of crimes as a protection (security) means. Besides, some former Yugoslav states refer forfeiture of 
illegally gained benefi t to legal consequences of conviction of a legal entity. The carried out analysis proves that the states located in the former 
Yugoslav territory differ in the demarcation and content of some punishment, protection (security) means and legal consequences of conviction of 
a legal entity, but in general, the indicated states established quite common sanctions against legal entities for commissioning of criminal offenses.
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